

大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第20号

令和3年10月1日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>



数え切れない笑顔に出会えた運動会でした！



昨日、爽やかな秋晴れの下、大関小学校運動会を無事、開催することができました。半日開催、種目数が減るなど、子どもたちにとっては淋しい気持ちも残る中の運動会ではありましたが、全校そろって、運動会が実施できたことに心から感謝したいと思います。

振り返りますと、子どもたちの数え切れない笑顔に出会えた運動会でした。運動会のスローガン『心をひとつに 勝利の道をかけぬけろ！』の通り、運動会らしい白熱した戦いと各色の団結力、そして強い絆を感じることができました。この日のために「自分にできること」に一生懸命に取り組み、運動会の成功のために全力で頑張った大関っ子、勝っても負けても、互いに大きな拍手を送り合った子どもたちに、心からの「ありがとう」を伝えたいと思います。

また、異学年の交流ができない中、知恵と工夫、そしてチームワークで、見事な応援ダンスを作り上げた6年生は、本当に立派でした。これまで以上に1年生から5年生の憧れの存在になったことでしょう。

保護者の皆様には、運動会の実施に向けて日々の健康管理を丁寧にごさったり、観戦への制約のある中、子どもたちの応援に足を運んでくださったりと、本当にありがとうございました。改めて日頃のご理解とご協力に深く感謝申し上げます。



昨日の運動会について、一言、子どもたちへのメッセージをお願いいたします。ご協力いただける方は、切り取り線以下にお書きいただき、担任までご提出ください。よろしくお願いいたします。

切り取り線

